



WEITERHIN GUT VERSORGT: IHRE WEITERBEHANDLUNG / NACHSORGE

Gewöhnlich beträgt der Klinikaufenthalt 5 bis 7 Tage.

Nach Ihrem Aufenthalt bei uns beginnen Sie Ihre

Rehabilitation (Anschluss-

heilbehandlung) in einer dafür spezialisierten Klinik. Für die Planung der Rehabilitationsmaßnahme steht Ihnen unsere Sozialarbeiterin gerne zur Verfügung. Eine **geriatrische Nachbehandlung** ist im Haus bei entsprechender Indikation möglich.

Nach der Rehabilitationsmaßnahme gehen Sie zu Ihrem gewählten Operateur, damit die Fortschritte kontrolliert werden können.

TEAM

Prof. (Kairo) PD Dr. med. Khaled Salem

Leiter und Hauptoperateur EndoProthetikZentrum
Sektionsleiter Orthopädie und Unfallchirurgie
Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie
Spezielle Orthopädische Chirurgie

Jens Schnittler

Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie
Koordinator EndoProthetikZentrum

Dr. med. Jens Faulstich

Hauptoperateur EndoProthetikZentrum
Orthopädische Praxis Fritzlär | Im Gesundheitszentrum
Am Hospital 11 | 34560 Fritzlär
Tel.: (0 56 22) 40 99 70

Dr. med Bernd Kleinwächter

Hauptoperateur EndoProthetikZentrum
Orthopädische Praxis Bad Wildungen
Laustraße 30 | 34537 Bad Wildungen
Tel.: (0 56 21) 96 05 53

Kontakt



Asklepios Stadtklinik Bad Wildungen Chirurgische Kliniken

Brunnenallee 19 | 34537 Bad Wildungen
Tel.: (0 56 21) 795-2201 | Fax: (0 56 21) 795-2206
stadtklinik.badwildungen@asklepios.com
www.asklepios.com/bad-wildungen



Bilder: Adobe Stock



ENDOPROTHETIK-ZENTRUM

Orthopädie und Unfallchirurgie
Stadtklinik Bad Wildungen





BEI UNS SIND SIE BESTENS VERSORGT!

Ein ausgedehnter Spaziergang oder eine Radtour mit Freunden: Wenn man sich schmerzfrei bewegen kann, sind das ganz normale Aktivitäten.

Gelenkbeschwerden verhindern leider oft eine schmerzfreie Mobilität und können die Beweglichkeit und damit das soziale Leben massiv einschränken. Dann kann oft nur noch der Gelenkersatz helfen.

Ein Schwerpunkt unserer Klinik ist der künstliche Gelenkersatz (Endoprothetik). Seit April 2016 sind wir zertifiziertes EndoProthetikZentrum. Unser Ziel ist es, Ihre Lebensqualität durch den bestmöglichen Gelenkersatz zu verbessern.

ENDOPROTHETIK BEI UNS

Allgemein betrifft das Thema Endoprothetik (Einsatz künstlicher Gelenke) ältere Menschen. Unsere Spezialisten können jedoch auch jungen Menschen mit einer Endoprothese helfen. Nachdem wir ein künstliches Gelenk oder eine künstliche Gelenkoberfläche implantiert (eingepflanzt) haben, sind die allermeisten unserer Patienten wieder schmerzfrei, belastbar und gut beweglich. Wir möchten unseren Patienten mit einer individuellen und optimalen Therapie ihre Lebensqualität zurückgeben.

WIR HELFEN IHNEN

mit der Implantation von Endoprothesen und dem Wechsel von Endoprothesen an:

- Hüftgelenk
- Kniegelenk
- Schultergelenk



DER ERSTE SCHRITT: DIE RICHTIGE DIAGNOSTIK

Wenn unsere Experten die Implantation einer Gelenk-Endoprothese planen, finden sie für jeden Patienten eine individuelle Lösung. Das heißt, dass wir die Ausdehnung und den Schweregrad der Gelenkerstörung berücksichtigen, um das optimale Implantat für Sie auszuwählen.

GANZ AUF SIE ABGESTIMMT: UNSER BEHANDLUNGS- ANGEBOT

Wir führen einen endoprothetischen Hüftgelenkersatz, sofern möglich, ohne die Verwendung von Knochenzement durch. Insbesondere bei unseren Patienten, die unter Arthrose (Gelenkverschleiß) leiden, arbeiten wir mit hochwertigen Keramikgleitflächen. Bei unseren jüngeren, von Arthrose betroffenen Patienten, die ansonsten eine gute Knochenqualität haben, verwenden wir moderne Kurzschaftprothesen, um den gesunden Knochen weitestgehend zu erhalten.



Wir verwenden für den teilweise oder vollständig erfolgenden Gelenkersatz unterschiedliche Implantate und Operationsverfahren. Unsere Wahl hängt von verschiedenen Gesichtspunkten – beispielsweise dem Alter unseres Patienten, dessen Konstitution (körperlicher Allgemeinzustand), dessen Anspruch sowie dem Befund – ab. In einem ausführlichen Vorgespräch besprechen wir gemeinsam mit Ihnen, welche Möglichkeit für Sie am besten geeignet ist.

Endoprothesen des Kniegelenks



implantieren wir bei Patienten, die unter schwerer Arthrose leiden. Unsere erfahrenen Operateure können nicht nur einen vollständigen Gelenkersatz durchführen und, sofern angezeigt, zugleich die Patellarrückfläche (die dem Kniegelenk zugewandte Seite der Kniescheibe) ersetzen. Sie verwenden in ausgewählten Fällen auch sogenannte Schlittenprothesen, die nur einen Teil des Kniegelenks ersetzen.